

TOTO夏まつり

7/27(土)、東西朽網校区まちづくり協議会・TOTO アクアテクノ主催の夏なつりが開催されました。地域ショータイムでは、朽網校区から太鼓の「鼓座」さんが出演！魂の込められた和太鼓の音と響きに、暑さも吹き飛びました！キッチンカーなども多数出店し、最後は打上花火で締めくくられました。皆さん、夏の暑い夜をとて楽しんでいました♪

夏祭り



くさみ縁日なつまつり

— 朽網校区 まちづくり協議会主催 —

8/17(土) 酷暑の中 たくさんの地域の方が集われました。校区の理事さん、ボランティアグループ「新ぶどうの会」さんはじめ、朽網小PTA、高校生の皆さんが大奮闘してくださり、『ちょこっと居酒屋』や『子どもコーナー』は大賑わいでした。提燈山車に灯りがともった頃、ウエルクラブの皆さんがユーモラスないでたちで、ひょっこ踊りのお披露目、続いてみんなで盆踊り。手持ち花火大会のあとは福引抽選会！最後まで、無事故で笑顔あふれる夏の一夜でした☆来年もぜひお待ちしております！

【参加者 439名】



生涯学習市民講座

わくわく朽網っ子 そうめんながし

7/29(月)、事前にボランティアグループ「新ぶどうの会」の方々にお手伝いいただき行われました。朽網地域の竹を使ったトイでそうめんやキュウリ、フルーツを流し、同じく地域の竹で作った器でそうめんを食べました。当日はとても暑く熱中症が心配されましたが、手作りの竹の水鉄砲なども使って水遊びをしたり、涼しい館内で休憩したりと対策もしっかりとして、最後まで楽しくケガや事故もなく終わることができました。

(参加者 62名)

「竹の水鉄砲、初めて!!」



色々ながれてきたね~笑

子育て フリースペース

さくらんぼ

~未就学児の親子対象~

<次回ご案内>

9/24(火) 10:00~11:30
ヤクルトさんの「うんちのお話」

ヤクルトさんを講師にお招きします。たくさんの参加お待ちしております。※9月は事前予約をお願いします。

ふれあいサロン

<次回ご案内>

9/12(木) 10時~12時

※参加費:100円

「熱中症と介護予防のお話」

くさみ未来塾

7/31(水)、東筑紫学園高等学校・照曜館中学校 理科部の生徒さん18名の指導のもと、科学実験教室を開催しました。テルミット反応・空気砲・割れないシャボン玉・Myチョコク作りなど、ドキドキハラハラ!興味深々の、楽しい時間を過ごしました。

【参加者 67名】



小倉南区50周年記念として「わたしと朽網」をテーマに、朽網校区の思いやエピソードを寄稿していただきました。

昭和49年、朽網に日豊県営住宅が建設され入居しました。240世帯のお世話をする自治会の初代役員に6名が選出されて、男3名女3名の内に私も選ばれました。県営住宅発展に向けて、役員が一心同体となって、地域に心地よく受け入れてもらえるように、皆が比所でも仲良く楽しく安心して、快適な生活ができるようにと、必死で頑張りました。子供が8才と5才だったので、二人が小学校を卒業するまでPTAの役員も務めました。

日豊ニュータウンも、点点とあつた空地に家が次々と建ち並び、地域活動が盛んになり、近隣の方達との交流を大切に、神幸祭や運動会、地域の行事等には、必ず協力参加を心がけました。子育てや仕事にも紆余曲折ありましたが、周りの人達の優しい心、明るい言葉に励まされ、毎日を楽しく有意義に過ごすことができました。

平成16年、朽網市民センターの和室を借りて、日本舞踊の教室を発足しました。刈田から先生をお呼びし、教室名を「澄里会」として、月3回、土曜日の午後おけいこをしました。毎年文化祭の時には、早朝から児童館を開けてもらい、化粧や衣装の着替えをし、この日に向けて練習してきた踊りを、多勢の人に観ていただくことができ、とても幸せでした。ところが、平成23年に脳梗塞になり、右手と右足が思うように動かなくなると、シヨップで体重が5キロも減りました。でも大好きな日本舞踊は絶対辞めたくないと、一生懸命リハビリに励み、少しずつ歩けるようになり、扇も持てるようになって、次の年の文化祭には、ベストを尽くして踊れたことがうれしくてたまりませんでした。

目標をもって頑張れば、必ず願望成就する。何事があっても悔やまず、プラス思考で生きることが大切なことだと、心の底からそう思っていました。それと地域の老人会にカラオケ部があり、その講師をしていたので、文化祭をカラオケ発表会の場として「もみじ会10名」として、15名の2教室を参加させていたものであります。

年長者の皆さんが、衣装を揃えて祭りの法被を着たり、花や扇を持つたりして、笑顔で元気いっしょに歌って踊って楽しんでいました。

平成時代が終わる頃の良き思い出となりました。

令和になって、新型コロナウイルスが流行してからは、総べての生き方のサイクルが変わってしまい、同時期に私は、長い間カラオケの大量に耳を酷使したように難聴になったことが分かり、コロナ禍で教室を休んでいたそのまゝの状態、33年間頑張っていたカラオケ教室も日本舞踊も辞めることになりました。

今は「カラオケ同好会」として、兄弟姉妹のように仲良くなった仲間、新年会や花見や忘年会等をして、楽しい一時を過ごしております。

朽網に移住して50年。沢山の優しい人達との出会いがあり、春には、有名な本桜が美しい昭和池がある朽網。窓を開ければ山も海も見え、遠くに北九州空港まで見える。夜景の綺麗なこの朽網が大好きです。これからも、「人とのふれあいと絆」を大切に、朽網で明るく楽しく生きていきます。

シリーズ2
わたしと朽網

ふれあいと絆
村田 加代子 さん

古紙回収 9月 生活・安全パトロール

日豊	25日(水)
朽網町	13日(金)
蛭子山	24日(火)
大石町	17日(火)
錦水苑	17日(火)
西町	17日(火)
新町	17日(火)
県住	8日(日)
市民センター	

【日時】
6日(金)
20日(金)

19:30出発
(10分前に集合)

【集合場所】
朽網市民センター
どなたでも参加できます

雨天の場合、パトロールの有無のお問い合わせは、市民センターまでお願いします



駅前クリーンアップ-斉清掃
8/9(金) 猛暑の中、たくさんのご参加ありがとうございました。
ウエルクラブ 15名 スターフライヤー7名 その他・地域の方々44名

【参加者 全66名】

おかげ様で
きれいになりました

地域の皆さまへ くさみ文化祭2024

出演・作品展示
・バザー出店 募集中

申し込み
お待ちしております!
締切りは
9/10(火)